



Bajo el título " Tesoros de oro en el Bundesbank alemán", Alemania abre esta exposición especial sobre el oro en su Museo del Dinero. Por primera vez el Bundesbank muestra varios lingotes de oro del público en general ", dijo el miembro del consejo Carl-Ludwig Thiele con motivo de la apertura.

¿Cuáles Son Los Tesoros De Oro Que Se Verán En La Exposición?

La exposición cuenta con una parte numismática en la que se exhiben unas piezas de oro históricas de la colección del Bundesbank. Entre ellas se muestra la moneda más antigua en circulación, el ducado, que comenzó a acuñarse en el año 1284 y sigue acuñándose en la actualidad. En la muestra se explica que este tipo de monedas desempeñaron un papel fundamental para conformar el sistema de pagos internacionales y la política monetaria y de divisas. Incluso, algunas de estas piezas influyeron en la acuñación de monedas por parte de otras importantes casas de la moneda internacionales. También se podrán ver otras importantes rarezas de la colección numismática del Bundesbank, desde el sólido de la antigüedad, los ducados florentinos y venecianos, hasta las monedas de oro de los tiempos modernos. La exposición pretende mostrar la importancia histórica del oro como medio de pago en todo el mundo, cómo se extrae y se procesa. También se muestran las herramientas



utilizadas por el personal del Bundesbank para autenticar las barras de oro.

Entre los lingotes que se exhiben en la exposición hay una selección que va desde la barra de oro más antigua a la más joven y permite una visión extraordinaria que de otro modo no sería posible por razones de seguridad, señala Carl-Ludwig Thiele, miembro de la cúpula del Bundesbank.

“La exhibición especial redondea la ofensiva de transparencia del Bundesbank sobre el oro, mientras que al mismo tiempo coloca el oro en un contexto más amplio”, dijo Thiele. Desde 2013 el banco central de Alemania empezó a trasladar las reservas de oro que se encontraban depositadas en la Reserva Federal de EEUU y en el Banco de Francia. Gracias a la presión de la opinión pública comenzaron su traslado a Alemania. Con esta exposición el Bundesbank informa de sobre sus reservas de oro a los visitantes.

Horario:

La exposición estará abierta desde el 11 de abril de 2018 hasta el 30 de septiembre de 2018.

Horario de apertura del Museo del Dinero: de lunes a viernes y los domingos de 9:00 a 17:00.

Dirección: Wilhelm-Epstein-Strasse 14

60431 Frankfurt am Main

Entrada gratuita.

Fuentes:

https://www.bundesbank.de/Redaktion/DE/Pressemitteilungen/BBK/2018/2018_04_10_gold_ausstellung.html

https://www.bundesbank.de/Redaktion/DE/Standardartikel/Bundesbank/Geldmuseum/fuehrung_zur_sonderausstellung.html

<https://www.oroinformacion.com/es/OroInformacion/metales/1509/El-Bundesbank-inaugura-una-exposicion-sobre-lingotes-y-monedas-de-oro.htm>



El Bundesbank exhibe sus tesoros de oro y numismática

**Alexander Ruske (Numismático Del Bundesbank)
Informa Sobre El Contenido De La Exposición
Numismática Y Su Recorrido Interpretativo En El
Siguiente Enlace:**

https://www.bundesbank.de/Redaktion/DE/Reden/2018/2018_04_10_thiele.html